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 年代で立場の異なる考え方を聞けて良かった。少しずつ具体的な複合施設の

話ができるようになってきて、楽しくなってきた。どこまで自分たちの意見

が反映されるかはわからないが、将来に向けた話ができて良かった。 

 順序よく整理された資料で良かったです。わかりやすかったです。 

 複合化施設の案（A～C 案）が出てきて議論がしやすくなったが、逆に検討

する余地が少なくなって議論しにくくなった気もします。 

 リーディングプロジェクト（案）気になる点 

商業機能のスペース確保の件 上滝駅が移転する。 

 再編方針とリーディングプロジェクトの話題では、それなりに盛り上がり意

見交換ができていたと思う。 

 内容がとても具体的になってきて、方向性が明らかになり嬉しく思います。 

 資料 5.・6に基づいて具体的な討議ができた事。 

 コミュニティ拠点、文化拠点づくりに、意見がたくさん出てきたことがよか

った。 

 Bチームでの希望がかなえられたらいいと思います。 

 資料 6により具体的になり議論しやすくなった。 

 大山地域の案が出てきたことで、話す幅や細かいことが話しやすくなってき

た。もう少し案があってもいいと思う。 

 地域の未来像（リーディングプロジェクト）が、かすかに見えてきたのが良

かった。 

 各地区の意見が出て良かった。 

 具体的な話ができたと思う。 

 D 班から急に班を変わって、話し合いに参加したのですが、言いたい事は話

せました。 
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 今回の論議で具体的な考え方、市の動向も見極める事が出来たのでは。 

 新しい案も出て、大山地区を大きく見ると又、中心を変えることでコミュニ

ティが取れる方向に変更して未来を見る楽しさがあった。 

 上滝地区を中心に議論せず大山全体から見て考えた事。 

 よい進め方でありました。 

 初めて参加した方と、他のテーブルから移ってきた方と、いろいろな意見が

あり楽しく話し合いができて良かった。 

 

 

 

 

 少子化対策について 

子育て環境に重点がおかれているが、児童数が減少している現状をふま

え、若者が定住する方法を検討すべきではないかと思われる。 

 歴史民俗資料館 

 利用率が低くても良いのではないか。学習、資料館として保存しては。 

 C案で商業機能のスペースを確保については、近くの商店の関係もあるかも

しれないが、1ヶ所に複合化していくなら、スーパーなどがないので考えて

欲しい。 

 複合化されれば住民一人ひとりが主体性をもってやっていけばよいと思う。 

 大山地区全体の活性化がなければ、どんな立派な複合化施設が出来ても有効

なものにならないのでは？この地域活性化について、もっと議論を深めたい

と思います。 

 環境都市富山を展望する事。山々の環境整備、どう取り組んでいくべきか、

「まちづくり」のテーマに対応するべきかなと思います。 

 小中学生の利用を想定した使い方が欠けてしまったように思います。 

 ほぼ時間通りに進行できて満足です。 

２ 内容について言い足りなかったこと 
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 大山地域のイベントを人々に PRする方法を検討する。 

 地域の人口を増やす事は無理だという強い前提がある事が残念だった。人口

を増やす案についても話が出てきてほしかった。 

 D案という資料になかった話が出たので、それについては考えてくることが

出来なかった。 

 特にないが、新しい案を再検討してもらいたい。 

 観光立市を目指すなら広い道路の確保が重要。（本題にそれるかも？）風光

明媚な地の利を強調したかった。 

 

 

 

 

〇可能な限り原文のまま表記しておりますが、ご記入いただいた主旨を変えない範囲

で、修正を行っている箇所があります。 

記載内容に、表現、主旨の誤りがある場合には、事務局までお知らせください。 

 みんなの意見がよりよくまとまっていて良かった。 

 順序よく議題とおり進めていただき良かった。また、わかりやすかった。 

 ファシリテーターの方が毎回優秀なので聞きがいがある。 

 大変良く話し合いも多くできた。 

 色々な意見が出たと思いますが、最終的には市の指示に基づいて決まってい

くのではないかと思います。市の計画もあると思いますが、地元の意見も大

いに参考にしてもらいたいと思います。 

 再編方針について、もう少し時間があれば良かった。 

 時間的に討論でき良かった。 

 いつも速やかな進行でスムーズに終えて良かった。 

３ 今日のワークショップの進め方について 


